



PROCÉDURE POUR ÉVALUATIONS

English to follow after :

Afin de rendre les procédures de sélections aussi transparentes que possible, l'Association de Ringuette de Pierrefonds, Dollard, Île Bizard décrit ici l'ensemble des particularités et évaluations qui seront utilisées lors des essais. Tous les efforts seront mis afin d'avoir les évaluateurs qualifiés ayant des connaissances variées sur la ringuette.

Les sessions de tryouts sont une étape importante dans le processus de formation des équipes. Elles permettent à l'association de bien évaluer les joueuses afin de les répartir dans les équipes qui leur permettront de s'épanouir, de progresser et de vivre une belle expérience au cours de la saison.

Nous vous demandons de nous informer dès le début des tryouts si une joueuse ne souhaite pas être considérée pour une équipe A (niveau plus compétitif).

Il est important que toutes les joueuses participant aux essais donnent leur maximum et s'investissent pleinement lors de chaque session de tryouts, peu importe l'équipe pour laquelle elles souhaitent être évaluées.

Note importante concernant les équipes A.

Nous souhaitons rappeler que les équipes Benjamine A, Junior A et Cadette A évoluent dans la ligue LRQ (Ligue de Ringuette du Québec).

La sélection dans l'une de ces équipes implique un engagement important de la part de la joueuse et de ses parents tout au long de la saison. Cet engagement comprend notamment :

Une implication constante de la joueuse et de sa famille envers l'équipe.

La disponibilité pour des déplacements fréquents lors des matchs à travers la province (Rive-Nord, Rive-Sud, Gatineau, Québec, etc.).

Une présence assidue aux entraînements sur glace ainsi qu'aux entraînements hors glace (conditionnement physique).

Pour ces équipes compétitives, le poste attribué à chaque joueuse sera déterminé à la discrétion des entraîneurs, en fonction de la composition de l'équipe, des besoins de celle-ci et du développement des joueuses.



TRYOUT EVALUATION PROCESS

To ensure that the selection process is as transparent as possible, the Pierrefonds, Dollard-des-Ormeaux, Île-Bizard Ringette Association outlines below all of the criteria and evaluations that will be used during the tryouts. Every effort will be made to ensure that qualified evaluators with diverse ringette knowledge are involved in the evaluation process.

Tryout sessions are an important step in the team formation process. They allow the association to properly assess players and place them on teams where they can thrive, develop their skills, and enjoy a positive experience throughout the season.

We ask that you inform us at the beginning of the tryouts if a player does not wish to be considered for an A team (the more competitive level).

It is important that all players participating in tryouts give their best effort and fully commit during each session, regardless of the team level for which they wish to be evaluated.

Important Note Regarding A Teams

Please note that the U14 A, U16 A, and U19 A teams compete in the LRQ (Quebec Ringette League).

Selection to one of these teams requires a significant commitment from both the player and her parents throughout the season. This commitment includes, but is not limited to:

- Ongoing dedication from the player and her family to the team.
- Availability for frequent travel to games throughout the province (North Shore, South Shore, Gatineau, Quebec City, etc.).
- Consistent attendance at on-ice practices as well as off-ice training sessions (physical conditioning).

For these competitive teams, player positions will be assigned at the coaches' discretion, based on team composition, team needs, and player development considerations.